

Stimmen zum Kurs 2013



„Wer blickt bei dem vielfältigem Angebot an Computern, Smart-Phones und Tablets sowie den unterschiedlichen Betriebssystemen noch durch? Die angebotenen Medienkurse und wir von der Computerabteilung helfen Ihnen dabei.“

Falko Rose (26, Mitarbeiter Computerabteilung Saturn)

„Wenn man etwas am Computer nicht kann, dann sollte man jemanden fragen, aber wen? Stellt man den jungen Leuten seine Fragen muss man mit einem abwertenden Lächeln rechnen. Aus diesem Grund bot sich für uns ein spezieller Computerkurs mit ausnahmslos „Älteren“ Teilnehmern an, welche die gleichen Herausforderungen hatten. Dass die Entscheidung richtig war hat sich schnell gezeigt. Es ist wichtig, auch für die ältere Generation nicht nur wissens-werte Kurse anzubieten, sondern auch gemeinsam mit anderen Teilnehmern anstehende Fragen im Umgang mit einem Rechner in der Theorie zu erfahren und diese dann praktisch umzusetzen.“



Doris (65, Gebrauchswerberin i.R.) und Ingo Kresse (66, Beamter i.R.)



„Viele Gäste unseres Cafés interessierten sich für das Angebot "Computerzeitalter 60+ ". Kurzentschlossen haben wir einen Schnupperkurs mit Oliver Zweinig im kafé [kaju] organisiert. In diesen 90 Minuten werden viele Fragen beantwortet, Trainingsbedürfnisse werden entdeckt und neue Interessen geweckt. Diese Veranstaltungen sind sehr beliebt, senken Hemmschwellen und machen Lust auf Mehr.“

Rainer Kulitze (46, kafé [kaju])

„Die Medienkurse bieten eine breite Palette für das Arbeiten mit dem Computer. Auf der Grundlage von Vorschlägen und Interessensgebieten der Teilnehmer erweitert Oliver Zweinig seine Kursangebote. Ebenso wurde mit seiner Hilfe der Computerclub Halle-Saale-Surfer gegründet.“

Christina Rudel (64, Verwaltungsfachangestellte i.R.)



„Wir lieben gemeinsame Aktivitäten. Windows 8 wurde uns auf einfühlsame und kompetente Weise erklärt. Seitdem macht uns der Computer mehr Freude.“

Rosemarie (71, Ärztin i.R.) und Claus Drunkenmölle (74, Arzt i.R.)